

# 【ねがいましては】

第36号

平成3年6月25日

共和珠算塾 新浜

先日、ある授業で小2の男の子が教室内で「あっ、ゴキブリの赤ちゃんだ、かわいー」と、遊んだことがありました。なんと、不衛生な教室、と思われるかもしれませんのが、そのことはちょっと目をとじていただき、彼の行動に目を向けていただきたいのです。

私はその子の正面に座っていました。私がそのゴキ赤ちゃんを最初に見つめました。そこで「あっ、ゴキブリの赤ちゃんだよ」と一言、私は一瞬どんな反応を示すかと期待と不安を混ぜながら一息、そしたらなんと「かわいいー！」

ご父母のみなさんのお子さんでしたらどうなさるでしょう。逃げる・大声を出す・これなんて言う虫？・無言でつぶす、様々でしょう。彼は手のひらに赤ちゃんを乗せて遊んでいます。もちろん授業中でしたので「外へ逃がしておいでよ」と私、それに「うん」とうなずいてきよなら一。その気持ちを大切にしてよなーと心でつぶやく私。

生き物に対するいたわりの気持ちを育てることは、やがて「人」に対する思いやりへつながっていきます。親として家族の生活に害をおよぼす生き物を、ある程度退治することは当然のことですが、私たちがこのようにして、子どもから命の大切さを学ぶことも、時として必要な気もします。

子どもたちから発せられる様々なシグナルは、とても心を温かくしてくれます。

そのことを灰谷健次郎さんの「兎の眼」(理論社)は、よくあらわしているような気がします。鉄三くんやみなこちゃん、そして小谷先生や足立先生の温かい気持ちと同じものが感じられた一瞬でした。

## 7月のよてい

7月 6日 (土) 第224回検定試験 受け付け締め切り

20日 (土) 珠算4～10級 検定試験 共和珠算塾

暗算1～ 6級 " "

21日 (日) 珠算段位～3級 " 中央商業高校

持ち物、受験票・ぶんちん・交通費（子ども￥300で足ります）

いつもの道具 集合時間等は前日教えます

\*夏休みの予定表は、別にお知らせする予定です。

今年も花火大会やいろいろな行事を考えています。

おたのしみに！